

Rotary ハ尾ロータリーカラブ会報

2015
vol.55
No.7

8 / 19



世界へのプレゼントになろう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

国際ロータリー テーマ

世界への プレゼントになろう

国際ロータリー 会長 K.R.ラビンドラン

ハ尾ロータリーカラブ テーマ

リラックスロータリーで 豊かで楽しい人生を

会長 村本 順三

国際ロータリー 第2660地区 テーマ

変革を! ロータリーを通じて 奉仕(プレゼント)を!

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 立野 順三

第2642回 例会 プログラム

▼開会「点鐘」

総括主査 島田 祐輔 様

▼ロータリーソング

主事 翼 一歩 様

「我等の生業」

▼閉会「点鐘」

▼ゲストの紹介

大阪府商工労働部

▼卓話予告

立地・成長支援課立地推進グループ

8/26 濱岡千寿郎会員・

総括主査 島田祐輔様

稻田賢二会員

主事 翼 一歩様

9/2 三宅 博会員

▼出席報告

9/9 「教育現場の今」上宮学

▼その他の報告

園理事長代理 山田隆章様

▼会務報告

9/16 小谷逸朗会員

「会長の時間」「幹事の時間」

会長の時間

▼SAA報告 ニコニコ箱

私の年度が始まりまして1ヶ月が経ち

▼卓話

ました。この間に5回の例会、色々な事業、

「大阪府の企業立地の優遇制度

行事がありあわただしくアッと言葉間の1

～工業都市としての大坂」

ヶ月と言いたい所ですが、長い1ヶ月、3

大阪府商工労働部

ヶ月位過ぎたように感じると言うのが正

立地・成長支援課立地推進グループ

直な印象です。少しあはれて来ました

がマダマダで、次週のお盆の例会休会
を子どもが休みを喜ぶように楽しみにし
ております。

さて、先週は会員増強委員長の山本勝
彦さんに「会員増強に因んで」と題して
一足早く7月に卓話いただきましたが8
月が「会員増強および拡大月間」です。
この特別月間ですがロータリアン一人ひ
とりが、ロータリーの活動に参加するよう
強調するため、国際ロータリー理事会が
指定したのですが、今年度から月と内
容が少し変わりました。

8月「会員増強・拡大月間」、9月「基本
的教育と識字率向上月間」、10月「經
濟と地域社会の発展月間・米山月間」、
11月「ロータリー財団月間」、12月「疾
病予防と治療月間」、1月「職業奉仕月間」、
2月「平和と紛争予防・紛争解決月間」、
3月「水と衛生月間」、4月「母子の健康

月間」、5月「青少年奉仕月間」、6月「ロータリー親睦活動月間」となります。

会員増強の話として山本委員長の卓話にもありましたが、ロータリアンの人数は15年前と比べて世界では4%程増えていますが、日本では25%強の減、2660地区ではピークの1996年の5,700名から3,600名と2,100名、37%減と世界の中での日本の力、日本の中での関西の地盤沈下を思わせる状況です。

インターネットのロータリージャパンの中に7月29日のロータリーニュースとして「国際ロータリー日本事務局クラブ・地区支援室から8月の特別月間名称変更のお知らせが届きました」との事で「会員増強・拡大月間」から「会員増強・新クラブ結成推進月間」に変更とありますのでご承知おきください。変更の決定が今年1月のRI理事会とありますが、連絡が我々に届くのにずいぶん時間がかかるのだなーと感じました。

一年で一番暑い時期です。お身体大事ください。次例会の8月19日には少し涼しくなりましたと挨拶したいものです。

幹事報告

▼小山会員の高砂様より、お中元をいただきました。お召し上がりください。

▼7月31日から地区少年少女ニコニコキャンプが開催されました。西・中西(広)・田中会員に参加いただきました。

▼8月3日、ものづくりに学ぶ工場見学として、さくら精機様で学校の先生方7名と市教委指導課2名が見学させていただきました。クラブからも会員の皆様にご参加いただきました。

▼8月4日からインタークトの海外研修として、台湾へ出発されました。会長はじめ当クラブ会員で結団式にも

出席してまいりました。また現在現地には西・田中・中西(広)・宮川・児林会員が参加されています。

▼8月8日、地区の国際奉仕委員長会議が開催されます。

▼次週8月12日の例会は休会です。次回例会は19日です。

▼12~16日は、事務局はお盆休みとさせていただきます。

▼8月17日リーダー研が実施されます。

▼18~20日に、曾爾高原で「自然の中で」が開催されます。皆様のご参加、よろしくお願ひいたします。

ロータリーの友紹介

▼クラブ広報委員会・

吉田 法功 委員長

RI会長メッセージは「最高でなければ良いとは言えない」として、ラビンドラン会長が実話に基づいてお話されています。「ロータリーが提供するのは教育など、人生そのものである。それらは最高でなければならない」として「最善を尽くすことを忘れないでほしい」と述べられています。

また当第2660地区が開催したロータリーフェスティバルの紹介記事も掲載されています。IMでの講演内容が収録されており、今回は下関の教育についてのお話です。

この他「仲間を増やすために」ということで、増強についての記事もございます。日本では1クラブの平均会員数は、39人だそうです。女性会員の比率は5.34%、各国の比較も紹介されています。ロータリーでは年度末に会員が減る傾向があり、会員維持が重要とも書かれています。

さらに各地のクラブでのユニークな取り組み例も紹介されていますので、参考になるのではないかでしょうか。例会の楽しみ

の一つとして、食事も各クラブでいろいろ工夫されているようです。

その他の報告

▼大阪船場RC・

澤田 宗久 会長

八尾RC様を訪問させていただいた際には、いつも勉強させてもらっています。バヌアツにもご支援をいただきました。そのバヌアツに先日訪問してきましたが、大変な被害を受けています。

そのため第2660地区から義援金をいただき、325万円を先方のポートビラRCに寄付させていただきました。

さらなる支援を、グローバル基金を立ち上げてやっていきたいと考えているところです。その際には八尾RCの皆様にも、ご協力を願いいたします。

貴クラブの佐野会員からは、いつも歯ブラシを寄贈いただいています。現地に持って行きますと、子どもたちも大変喜んでくれます。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

▼井川 孝三 会員

今夜、かにのやまとにて三宅会員を励ます会を開催します。多数のご参加、よろしくお願ひいたします。

卓話

「八尾市の犯罪状況と防犯活動」

▼八尾警察署防犯係・

小島 浩人 様

犯罪の発生件数で大阪は毎年、東京とワースト争いをしているのが実情です。昨年も、東京に次ぐ2位でした。3位は愛知なのですが、件数のケタが1つ下がります。大阪はやはり大都市なので、犯罪件数がどうしても多くなる傾向があります。ところで警察では、刑法犯とは別に街頭犯罪も統計とっています。街頭犯罪は身

近でも起こりやすいので、いわゆる体感治安のパロメーターにもなっています。この街頭犯罪では大阪府は全国ワースト1位、年間7万件以上、という不名誉な結果になっています。

八尾市は平和に思われるがちかもしれません、しかしそうでもないのが現実です。八尾は大阪の中でも犯罪の多い地区の一つです。件数でいいますと府内65署中、ワースト4位という状況です。年間で4290件発生しています。

都心ほど件数が多くなるものなのですが、街頭犯罪の件数はワースト2位です。布施署に次ぐ2421件が発生しています。

東大阪地域は多い傾向があるのかもしれません、中央環状線など大きな道路が犯人には好都合、なども一つの要因とも考えられます。

市町村別の犯罪率という数字も出しておりますが、人口10万人あたりの犯罪認知件数で八尾市は、刑法犯でワースト10位、街頭犯罪も7位となっています。近年、件数自体は若干下がっている傾向にありますが、ただ全体的には多い件数であることは事実です。

八尾市内で一番多いのは、自転車盗です。全体の約半数を占めています。次いで部品盗、ナンバープレートなどの盗難が多くなっています。

今年に入ってからは減少傾向にあり、7月時点で約25%減っています。年々減少傾向で、平成13年がピークでした。投げは八尾市内でも、435件発生していました。そこから地域の皆様の意識も高まり、減つてきているところです。

ただ自転車盗だけは件数がこのところも増えています。そのうちの約半数は、カギをかけていないために盗まれています。自

宅の敷地内や家の前などで、まさかと思うが盗まれているのです。

これだけたくさん発生していると、体感治安もどうしても悪くなってしまいます。また自転車のカギも、昔ながらのカギは、簡単にすぐ開けられてしまいます。

盗まれた自転車は、少し乗られて、そこで乗り捨てられていることが多いです。少し複雑なカギをつけておくことが、防止のポイントです。

次にナンバープレートについて、盗まれないためのグッズもいろいろとございます。本日は盗難防止ネジを持ってきましたので、参考にしてください。ひったくり犯はバイクや自転車使うことが多いのですが、あちこちにある防犯カメラに写ってしまうので、盗んできたナンバープレートをつけてひったくりをすることが多いです。

次に、車上狙いです。車に積んでいるバッグや工具などが盗されます。例えば電動工具などがよく狙われます。犯人はこれを盗んで売りさばくようです。

面倒かもしれません、積んだままにしておらず、工具はいちいち車からおろす方が安全でしょう。2年ほど前に青山通りを中心に犯罪グループがあったのですが、やがて捕まりました。

ひったくりの対策としましては、ひったくり防止カバーがあります。自転車の前カゴなどに取り付けるものです。これは八尾出身のジミー大西さんにデザインしていただいた派手なもので、その他にも、いろんな種類があります。

自転車のひったくりで被害に遭うのは、9割が女性です。男性は上着のポケットに財布を入れる方が多いのですが、女性はたいていバッグに入れていました。それを自転車の前カゴに入れるのですが、どうして

もそうした女性の荷物が狙われやすいです。ひったくり防止のカバーは、八尾警察でもお配りしていますので、ご活用ください。その他、特殊詐欺も最近増えています。八尾市内でも昨年24件発生し、被害額は1億1000万円に上っています。中には1000万円もの被害に遭われた方もおられます。オレオレ詐欺などが多いのですが、最近では「上京型」というのもあります。これは、わざわざ東京まで呼び出してお金をだましとられるケースです。犯人はこのところ「だまされたふり作戦」で検挙されていますので、こうした尾行を巻くためにわざわざ遠くへ呼び出す手口です。

それから還付金詐欺も非常に多くなっています。ほとんどはATMに呼び出されるものです。ご高齢の方はATMの仕組みそのものがわからない方もおられるので、どうしてもだまされてしまいます。

ところで事業者の皆さんにお願いですが、機会があれば社員の皆様にもこうしたお話を聞いていただき、意識を高めていただければありがたいです。我々も、例えば朝礼などでお話をさせていただくことも可能です。また防犯ネジなども、ぜひお取り付けください。取り付け方法もご説明します。意識を高めて、犯罪に巻き込まれないようにご注意ください。

理事会 議事録

日時:2015年8月5日(水)

承認事項

- 1.議事録承認
- 2.2015-16予算承認
- 3.会計報告
- 4.初親睦会報告
- 5.新任教員研修工場見学報告
- 6.コーヒーサーバー購入

今後の予定

月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日
31				1	2		1	2		3	4	5	6
			会員増強・拡大月間					理事会					
	8												
3	4	5 理事会	6 地区インターフェクト 見学	7 リーグ 海外研修(台湾、～7H) 一研	8	9	7	8	9 55周年 実行委員会	10	11	12	13
10	11	12 (例会休会)	13	14	15	16	14	15	16	17	18	19	20
17	18	19 自然の中で(～20H)	20	21	22	23	21	22	23 (例会休会)	24	25	26	27
24	25	26	27	28	29 地区財団 セミナー	30	28	29	30 ガバナー補佐 クラブ協議会				9 月 基本的教育と 識字率向上月間

ニコニコ箱

▼村本会長 暑い、暑い。皆さん頑張って下さい。本日の理事会よろしくお願いします。

▼飯田幹事 奥谷さん、古希を迎えるお目出とう御座います。

▼佐野会員 暑中お見舞い申し上げます。家族も仕事もゴルフも！！

▼坂本会員 暑中お見舞い申し上げます。早朝ウォーキングは継続させて頂いております。ご夫人誕生日祝い有難うございます。

▼中西(啓)・津田会員 早退お詫び。

▼中川(将)・今西会員 例会欠席お詫び。

▼山本(昌)会員 インターフェクトの皆様、①地区インターフェクト海外研修見送りに行けなくて、ゴメンナサイ！！②皆々

様のご先祖様にもよろしく。

▼三宅会員 今夜は暑い中お世話になります。

▼山本(勝)会員 会員御紹介の件、よろしくお願ひ致します。

▼中川(廣)会員 8/3八尾市の先生方の「八尾のものづくりを学ぶ」での工場見学、村本会長ありがとうございました。飯田幹事、小谷副幹事、柏木前年度職業奉仕委員長、澁谷職業奉仕副委員長ありがとうございました。

▼菅野会員 よいことがありました。

▼柏木会員 村本会長工場見学ありがとうございました。三宅先生、宇野さん都合つかずごめんなさい。

▼松井会員 野村会員連日ゴルフお疲れ様です。スコアを拝見しておりますと、さぞつらいであろうとお察し申し上げます。

▼奥谷会員 とうとう70才になってしまった。ご夫人誕生日。誕生日内祝い。

▼新宮会員 良い事があります様に！！欠席お詫び。誕生日内祝い。

▼吉田会員 ご夫人誕生日。誕生日内祝い。

▼水野会員 素通りいたしません。

▼野村会員 日・月曜日とコンペという名の修業に行って参りました。この夏は、もう充分修業させていただきました。

▼元会員橋本雄司様 今も会員の皆様方の動向が気になります。八尾RCの益々の御発展をお祈り致します。中川 將が訪問し預かりました。

▼長竹会員 例会欠席、前日までに事務局にご連絡下さい。

本日の合計 74,000円

累計 578,000円

今期の目標 3,500,000円

出席報告

月日	会員数	出席	(内出席規定適用免除者)	出席率	メークアップ	確定出席率
7/22	54	39	6	82.98%	2	87.23%
7/29	54	36	4	80.00%		
8/5	54	32	5	69.57%		